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АННОТАЦИЯ 

Особенности самоотношения и установок к сексу у студентов из полных и 

неполных семей : аннотация к дипломной работе / Иванова Алевтина 

Евгеньевна; Факультет философии и социальных наук, Кафедра социальной и 

организационной психологии; науч. рук. Л.Г. Степанова.  

Объект исследования: самоотношенние. 

Предмет исследования: взаимосвязь самоотношения и сексуальных 

установок у студентов из неполных семей. 

Цель исследования: найти взаимосвязь самоотношения и установок к 

сексу у студентов из полных и неполных семей. 

Основные результаты. В теоретической части работы были рассмотрены 

самоотношение и установки к сексу у студентов из неполных семей. На 

основании этих результатов можно будет составлять коррекционные программы 

с родителями которые воспитывают детей одни, а также коррекционные 

программы для людей, которые воспитывались в неполных семьях.  

Эмпирическое исследование было направлено на выявление взаимосвязи 

самоотношения и установок к сексу у студентов из полных и неполных семей.  

Проведенное эмпирическое исследование показало, что у студентов из 

неполных семей более выражены показатели самоуважения, самоуверенности и 

самообвинения чем у студентов из полных семей. У студентов же из полных 

семей более выражены, чем у студентов из неполных семей показатели 

самоинтереса, аутосимпатии, ожидания позитивного отношения от других, 

самопринятия, саморуководства и самопонимания. 

Таким образом, цель дипломного исследования достигнута, задачи 

исследования выполнены, и гипотеза исследования доказана.  

Ключевые слова: САМООТНОШЕНИЕ, УСТАНОВКИ К СЕКСУ, 

СТУДЕНТЫ, ПОЛНАЯ СЕМЬЯ, НЕПОЛНАЯ СЕМЬЯ. 

 

Features of self-attitude and attitude towards sex in students from one-parent and 

single-parent families : abstract to the thesis / Ivanova Alevtina Evgenievna; Faculty 

of Philosophy and Social Sciences, Department of Social and Organizational 

Psychology; scientific hands L.G. Stepanova. 

Object of study: self-attitude. 

Subject of the study: the relationship between self-attitude and sexual attitudes 

among students from single-parent families. 

Purpose of the study: to find the relationship between self-attitude and attitudes 

towards sex among students from two-parent and single-parent families. 

Main results. The theoretical part of the work examined the self-attitude and 

attitudes towards sex among students from single-parent families. Based on these 

results, it will be possible to draw up correctional programs with parents who are 
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raising children alone, as well as correctional programs for people who were raised in 

single-parent families. 

The empirical study was aimed at identifying the relationship between self-

attitude and attitudes towards sex among students from two-parent and single-parent 

families. 

The empirical study showed that students from single-parent families have more 

pronounced indicators of self-esteem, self-confidence and self-blame than students 

from intact families. Students from intact families have more pronounced indicators of 

self-interest, auto-sympathy, expectations of positive attitude from others, self-

acceptance, self-leadership and self-understanding than students from single-parent 

families. 

Thus, the goal of the thesis research has been achieved, the research objectives 

have been completed, and the research hypothesis has been proven. 

Key words: SELF-ATTITUDE, ATTITUDES TOWARDS SEX, STUDENTS, 

COMPLETE FAMILY, SINGLE-PARENT FAMILY. 
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